

3 Pièces

60 m²

Réf. MZICC4807

560 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

résidences immobilier

Découvrez cet appartement d'exception entièrement rénové, situé dans un secteur résidentiel prisé du Cannet. Offrant une magnifique vue mer et Estérel, ce bien allie confort et tranquillité. Dès l'entrée, vous serez séduit par un spacieux séjour lumineux, agrémenté d'une cuisine ouverte aménagée et équipée. L'espace de vie s'ouvre sur une vaste terrasse de 40 m² orientée Sud-Ouest. À l'arrière, vous trouverez deux chambres confortables, chacune donnant sur une seconde terrasse, ainsi qu'une salle de douche moderne. Cet appartement dispose également d'une buanderie, d'une cave pour un ...

Discover this exceptional, fully renovated apartment, ideally located in a sought-after residential area of Le Cannet. Offering a magnificent sea and Estérel view, this property combines comfort and tranquility. As you enter, you'll be charmed by a spacious and bright living room featuring an open-plan fitted and equipped kitchen. The living area opens onto a large 40 m² South-West facing terrace. At the rear, you'll find two comfortable bedrooms, each opening onto a second terrace, along with a modern shower room. The apartment also includes a laundry room, a cellar for optimal storage, and a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES
47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

